

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang pengaruh minat mengikuti bimbingan konseling Islam terhadap kemampuan komunikasi interpersonal dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Gaya belajar *field dependent* siswa dalam kategori tinggi. Hal ini terlihat dari nilai rata-rata 51,7 termasuk dalam kategori 51 – 57 yang mempunyai frekuensi sebanyak 40 orang
2. Kemampuan kognitif siswa dalam kategori tinggi. Hal ini terlihat dari nilai rata-rata 67,3 termasuk dalam kategori 67 – 75 yang mempunyai frekuensi sebanyak 29 orang
3. Gaya belajar *field dependent* mempunyai hubungan positif signifikan dengan kemampuan kognitif siswa. Hal ini terlihat dari koefisien 0,599 dengan t hitung 0,492 dan nilai F hitung sebesar sebesar 26,504 yang lebih dari F tabel 3,956, dengan demikian hipotesis yang menyatakan “hubungan positif antara gaya belajar *field dependent* dengan kemampuan kognitif siswa pada mata pelajaran akidah akhlak di MA Al-Anwar Gondan Rojo Kalipang Sarang Rembang tahun pelajaran 2017/2018” diterima.

B. Saran

Ber dasarkan hasil penelitian di atas, maka dapat disarankan sebagai berikut:

1. Guru mata pelajaran Aqidah Akhlak

Diharapkan dalam melaksanakan pembelajaran aqidah akhlak guru menggunakan metode yang disesuaikan dengan gaya belajar *field dependent* siswa yaitu menggunakan metode diskusi sehingga mampu meningkatkan kemampuan kognitif siswa.

2. Peneliti Lanjutan

Perlu adanya penambahan variabel bebas lain yang mampu mempengaruhi kemampuan kognitif siswa, dikarenakan variabel bebas yang diajukan hanya mampu mempengaruhi 24,2% saja sehingga masih ada variabel lainnya yang turut mempengaruhi kemampuan kognitif.

C. Penutup

Segala puji bagi Allah yang telah melimpahkan taufiq, hidayah dan inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas dan penyusunan skripsi.

Penulis yakin dan meyakini sepenuhnya bahwa skripsi yang penulis susun ini masih jauh dari kesempurnaan, meskipun sudah penulis usahakan semaksimal mungkin. Hal ini disebabkan oleh terbatasnya kemampuan dan sangat dangkalnya pengetahuan yang penulis miliki.

Oleh karena itu tidak ada kata-kata yang lebih indah melaiikan saran dan kritik yang membangun dari seluruh pembaca, demi penyempurnaan skripsi ini dan kata-kata itulah yang sangat penulis nantikan.

Akhirnya sebagai penutup, penulis mohon maaf atas segala kekurangan dan kesalahan, serta penulis berdo'a semoga skripsi yang sederhana ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan semua pembaca pada umumnya.